

**EDITORIAL**

Con orgullo y entusiasmo presentamos último número de la Revista Pediatría Electrónica correspondiente al año 2025, dedicado íntegramente a la difusión de los trabajos presentados en las LX Jornadas de Investigación Pediátrica Norte, del Hospital Roberto del Río, realizadas en diciembre de 2025.

Estas jornadas, ya consolidadas como un hito académico y científico de nuestra comunidad, reflejan el compromiso de nuestro Departamento de Pediatría y Cirugía Infantil Norte con el desarrollo de una medicina pediátrica basada en la evidencia, la innovación y la responsabilidad social. En esta edición se recogen investigaciones originales de alto impacto clínico, que abarcan desde vigilancia microbiológica y farmacocinética, hasta salud mental, y cirugía reconstructiva personalizada.

La diversidad temática y metodológica de los trabajos aquí compilados da cuenta de una comunidad académica activa, rigurosa y en constante crecimiento, que pone en el centro a nuestros niños, niñas y adolescentes, así como a las familias y comunidades que los rodean. Destacamos, entre otros, el valor del trabajo colaborativo en red para enfermedades infecciosas oncológicas, los estudios en seguimiento de patologías crónicas como la leucemia linfoblástica aguda y el uso de tecnologías emergentes como la impresión 3D en cirugía plástica pediátrica.

Los avances aquí presentados son el resultado del esfuerzo sostenido de nuestros equipos clínicos, investigadores en formación, académicos y profesionales de la salud, quienes demuestran que la investigación pediátrica es no solo posible, sino fundamental en los servicios públicos de salud.

Como Departamento, reafirmamos nuestro compromiso de seguir promoviendo espacios de formación, colaboración y difusión del conocimiento. Esta revista, órgano oficial de nuestro quehacer científico, se proyecta como plataforma abierta al pensamiento crítico, a la reflexión ética y al perfeccionamiento de una pediatría que mira al futuro con solidez académica y vocación transformadora.

Agradecemos especialmente a quienes participaron de las Jornadas y a quienes contribuyeron en la elaboración de este número. Los invito a leer, compartir y continuar este camino de construcción colectiva del conocimiento.

**Dra. Yalda Lucero Álvarez**  
**Editora**